## 市長タウンミーティング概要(柏ケ谷コミュニティセンター) 令和5年2月25日(土)16:00~17:00

## ○意見交換

- Q. 海老名市には駅が6ヶ所あるため、バスのターミナルも作ってほしい。海老名駅〜羽田はバスが運行しているが、東名高速道路の入り口や関越自動車道も近いため、地方へバスで行けるようなターミナルを検討して欲しい。
- A. 羽田行きのバスはコロナで休止しているが、再開に向けて運行事業者と調整している。全国へ行けるバスは、小田原のバス会社がイオンの駐車場で行っている。しかし今後、イオンモールを建設する計画があり、イオンが集約していくと思う。
- Q. 海老名駅周辺は活性化していると感じている。海老名駅は周辺にシネマコンプレックスが2ケ所あり、2ケ所合わせて全17スクリーンある。これを生かし、映画を利用した映画祭をやると盛り上がるのではないか。アニメ等の映画などを上映すれば、子どもも喜ぶと考える。
- A. 映画祭は、昔実施していたが、年間約700万円かかったこともあり、現在は取りやめている。来館者数が減った時等、時期を見極めながら実施については研究していきたい。自治体が開催しても興行は出せない。費用をかけず、映画に関連してPRできることを関係部署で調整していく。
- Q. この辺りは、高齢者・障がい者が多いと感じていが、東柏ケ谷一丁目にはさくら号の停留 所がない。停留所の設置について検討してほしい。
- A. 秋からさくら号とコミバスの見直しが行われる。いただいた件については、担当と調整を していく。
- Q. かしわ台駅周辺の渋滞が多い。杉本小学校南側の信号から目久尻川にかかる橋までは歩道がなく、渋滞時には抜け道となり危ないため歩道橋を設置できないか。
- A. その場所は以前から渋滞しており、最終的には規制しかないと考える。新しい道路を作るのは難しい。杉本小学校付近については、橋を改良して歩道を作ることは簡単だが、その手前の信号からの歩道は地権者との承諾がとれない。問題であることは把握しているので、積極的に取り組みたいと思っている。

Q. 相鉄線海老名駅の北口改札が開業するが、西谷経由が多く、海老名から横浜へ出にくくなっていると感じる。どうにかならないか。

(補足:相鉄線海老名駅の北口は令和5年3月25日に開業)

A. 西谷を経由することは、鉄道会社の顧客戦略である。海老名を起点に鉄道網が伸びることは、市としてプラスになる。海老名から渋谷までの快速線が開通してほしいと思っている。 いずれにしても、市民にとって不便にならないようにしていきたい。

以上